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Al Signor Presidente della 
Provincia 

Al Signor Presidente del 
Consiglio Provinciale 

 
Oggetto: Interrogazione. 
 
lo sottoscritto Matteo Quero Consigliere Provinciale del Partito Democratico 
 

Considerato 
 
• che la corsa ciclistica denominata “Giro della Padania” è stata accolta 

dall’UCI, Unione Ciclistica Internazionale, come corsa a tappe ufficialmente 
calendarizzata nel mese di Settembre; 

• che diversi atleti e la stessa società che gestirà l’organizzazione del giro, la 
“Alfredo Binda” di Varese, hanno confermato il proprio favore il giro padano, 
affermando che Settembre resterebbe altrimenti un mese vuoto dal punto di 
vista ciclistico; 

 
Visto che 

 
• le cinque tappe previste dal giro si concluderanno con l’arrivo in provincia di 

Vicenza, presso villa Cordellina-Lombardi, proprietà della Provincia di 
Vicenza e sede di rappresentanza della stessa; 

• che nei giorni scorsi (18 agosto u.s.) i mass media hanno dato spazio alle 
numerose critiche che la scelta del luogo d’arrivo della corsa ciclistica ha 
suscitato; 

• che lo stesso curatore di Villa Cordellina, incaricato dalla Provincia per la 
conservazione dell’opera, dott. Remo Schiavo, ha espresso alcune 
raccomandazioni in merito all’utilizzo della struttura per un evento sportivo; 

 
Chiedo di sapere 

 
1. Quando il Presidente Schneck abbia avuto notizia dell’organizzazione della 

corsa ciclistica e quando sia stata presa la decisione di concedere Villa 
Cordellina come arrivo finale della corsa; 

2. Se sia stato considerato idoneo l’impiego della Villa per eventi di natura 
sportiva, considerato che fino ad oggi la stessa ha ospitato quasi 
esclusivamente eventi culturali, il cui impatto è sicuramente più contenuto; 

3. Se i dubbi espressi dal Conservatore Schiavo siano stati oggetto delle 
dovute analisi, considerando la naturale fragilità del contesto di villa veneta 
che si troverà ad ospitare un numero di persone e mezzi nettamente 
superiore a quanto finora avvenuto nel corso degli eventi culturali ospitati 
dalla struttura; 

4. Se quindi sia già stata presa una decisione definitiva circa gli spazi della 
villa ritenuti idonei ad ospitare l’evento, sulla base di un calcolo dei rischi; 
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5. Se il rischio di danneggiamento sia già stato coperto da opportuna copertura 

assicurativa o polizza fideiussoria; 
6. Se la “Alfredo Binda di Varese” abbia pagato un canone di affitto per l’uso 

della struttura di Villa Cordellina e a quanto esso ammonti; 
7. Se e in che misura la Provincia abbia contribuito al costo dell’iniziativa. 
8. Se il Presidente ritenga normale concedere la Sede di Rappresentanza 

della Provincia di Vicenza ad una manifestazione sportiva relativa ad un 
territorio inesistente quale “La Padania” oppure se Egli ritenga che tale 
territorio esista. E, in caso affermativo, quali siano i Comuni, le Province e le 
Regioni che ne fanno parte ed i confini che ne delimitano il territorio.    

 
 
Vicenza, 22 Agosto 2011  

Matteo Quero 
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